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2014～2015年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／滝下 勲   幹事／伊藤正幸   会報委員会／河本圭史・大場 篤

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ： 和の心と・地元に奉仕を

本年度第２５回 通算１３７１回

平成２７年１月１３日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 12/16修正出席率

５９名 ３８名 ７０．４％ １００％

 ゲスト：豊川ＲＣ 市川栄二さん  豊川高校 相馬三孝校長 深谷弘樹監督 生徒８名   ビジター：（なし）

★会長あいさつ     滝下 勲会長

こんにちは。今

日は、豊川高校

の校長先生、駅

伝部の監督、選

手の皆さんに来

て頂いてます。

 昨年の 12月 9
日に学校にお伺

いして、応援激励金を贈呈させて頂きました。

校長先生、監督、男女の両キャプテンとお話

をさせて頂きました。今までの成績もあり、

選手の皆さんはプレッシャーのある中、頑張

りますと決意を述べて頂きました。

大会当日は、テレビで応援させて頂きまし

た。成績は、女子 6 位入賞、男子 15 位という

結果でした。女子も男子も立派な成績だと思

います。ただ、前年実績あったので、選手の

皆さんは悔しい気持ちはあると思います。人

生には順風満帆にいかない事があります。そ

れを経験することで、これからの人生のため

に勉強になると思います。この経験を活かし

て頑張って頂きたいと思います。卒業される

方は、これをバネに次の進路で、1.2 年生の

皆さんは、まだ 2 回もチャンスがあるので是

非頑張って下さい。

 今日は、フェニックスの市川さんに卓話を

お願いしています。現在 14 連勝中ということ

で、素晴らしい成績です。今月の 17 日、18
日に豊川市体育館で試合があるそうです。今

日は、市川さんのお話を聞いてバスケットに

興味を持って頂き、是非、大勢の皆さんに応

援して頂きたいと思います。

★幹事報告       伊藤正幸幹事

職業奉仕委員長欠員の後任ついて

被災高校生からの手紙の回覧

例会臨時変更のお知らせ

★委員会報告

台湾同好会（土井幹事）

台中松竹ＲＣ訪問について

★豊川高校駅伝部全国大会報告

◎相馬校長先生あいさつ

 昨年末に京都で行われた全国高校駅伝出場

に際しまして、豊川宝飯ＲＣ様はじめ会員の

皆様方に多くのご支援ご声援を賜りまして誠

にありがとうございました。結果は、残念な

がら男女それぞれが目標とする成績には至り

ませんでした。しかし、生徒たちは、全員が

一丸となって目標に向かって、全力でタスキ

を繋いでくれたことは間違いありません。目

標を達成することは出来ませんでしたが、チ

ームは反省をして、次の目標に向かってスタ

ートを切っています。今後も皆様方のご声援

ご支援を賜りますように宜しくお願いします。

本日はありがとうございました。

◎深山駅伝部監督あいさつ

 日頃より豊川高校駅伝部に大変暖かいご声

援を頂きましてありがとうございます。

 結果につきましては、校長が挨拶をした通

りでございます。私たちは、この結果には満

足をしておりません。必ずや男女そろって優

勝するという目標を来年度以降も挑戦し続け

て行きたいと考えています。今後とも変わら

ぬご指導ご鞭撻をよろしくお願いします。
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◎生徒の皆さんのあいさつ

３年生 谷川君

 ３区を走らせて頂きました。皆さんの期待

に添うような走りが出来ませんでした。全国

駅伝を走れた経験を活かして、大学に行って

もしっかりと走れるように頑張ります。応援

ありがとうございました。

３年生 稲垣君

 ２区を走らせて頂きました。自分の役割を

果たすことが出来ませんでしたが、多くの事

を学びました。学んだことを大学の生活や練

習に活かし、大学では結果を出したいと思い

ます。来年は後輩たちが自分たちの分まで頑

張ってくれると思います。これからも応援よ

ろしくお願いします。

３年生 小野田君

 ４区を走らせて頂きました。自分で納得す

る走りは出来ませんでしたが、良い経験にな

ったので、これから大学での生活に活かしま

す。応援ありがとうございました。

３年生 石黒君

 ５区を走らせ頂きました。全国と言う舞台

で楽しく走ることが出来ました。後輩たちが

全国で勝負してくれると思います。今後も応

援よろしくお願いします。

３年生 鷲見さん

 全国大会では６位という結果でした。満足

した結果ではありませんでしたが、この１年

間しっかりと練習を頑張って来た結果なので、

悔いはありません。後輩たちが優勝を目指し

てくれると思います。自分たちは、後輩に伝

統を伝えていきたいと思います。応援ありが

とうございました。

３年生 堀さん

 私は故障で走ることが出来ませんでした。

選手のサポートを一生懸命に取り組むことが

出来ました。６位という結果は悔しいですが、

この悔しさをバネに後輩たちが頑張ってくれ

ると思います。これからもご支援ご声援よろ

しくお願いします。

３年生 山田さん

 ２区を走らせて頂きました。様々なアクシ

デントがあり６位と言う結果に終わってしま

いましたが、一人一人が最後まで諦めずに走

ることが出来たのは、このように皆さんの支

えがあったからだと思います。これからもご

支援ご声援よろしくお願いします。

１年生 猿見田さん

 １区を走らせて頂きました。結果が全然ダ

メだったのですが、先輩方がすごく頑張って

くれました。初めの大きな舞台を経験して、

まだチャンスは２回あるので、しっかりと優

勝して、皆さんの期待に応えられるようにし

たいです。応援ありがとうございました。

★卓話

「浜松・東三河フェニックスのご紹介と

活動内容 プロスポーツを通じた地域活動」

㈱フェニックス 市川栄二氏

本日はフェニ

ックスについ

てお話をさせ

て頂きます。

 私の趣味は

スポーツ観戦

です。自分で

やるのはゴル

フぐらいです。スポーツ観戦は、スポーツの

ルールを知っていないと観戦しても面白くあ

りません。私はオーエスジーに入って、ずっ

と営業をやっていました。ルールというのは、

製品の商品知識と同じです。物を売るには、

やはり物を知らなければならない、スポーツ

を楽しむにはルールを知らなければならない

ということです。

 最近、バスケットボールの話題が新聞紙上

に出ていました。これは、公益法人日本バス

ケットボール協会と株式会社日本プロバスケ

ットボールリーグの問題です。現在の日本は、

ＦＩＢＡからバスケット国際公式試合無期限

出場停止の通告を受けています。2016 年リオ

オリンピックの予選が８月から始まります。
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現在の問題が解決しないと、予選への出場権

がありません。国際試合が一切できないとい

う状況です。協会の会長がこの問題を解決で

きないので辞任をしてしまいました。今は、

会長代理がこの問題に携わっています。６月

までに何とか解決しようと動いています。

問題点は、①組織の内部組織改革です。②

トップリーグの統一です。ＪＢＬは実業団チ

ームで、企業名の福利厚生で運営されていま

す。ｂｊはプロチームで、株式会社で運営さ

れ、地域名が入って全国に 22 チームあります。

③戦力強化です。オリンピック出場には、男

子は、アジアで１０位ぐらいの戦力しかあり

ません。これを戦力アップする問題がありま

す。外国人の選手層はＪＢＬとｂｊでは若干

異なります。サラリーキャップもそれぞれ異

なります。ｂｊは選手は１５名登録でき、選

手全員で 6,800 万円のサラリーキャップが決

められています。実業団のサラリーキャップ

は 1 億 5 千万円です。この違いをどう埋め合

わせるのか、色々と課題が多いです。はたし

て６月までに解決できるか分かりません。

フェニックスの事業構成は、バスケットの

興行が軸となります。スポンサーの継続契約、

ホームゲームが２６試合あり、会場設営・集

客・イベント企画をして、ブースターと一体

となり会場を盛り上げていくなどを行ってい

ます。ブランド名を活かして健康をキーワー

ドとした飲料事業を展開しています。プライ

ベート商品の Phoenix 茶・水の販売、自動販

売機の設置を行っています。商品の販売事業

としまして、制服の販売、安眠医療用のマッ

トレス販売をしています。地域活性の貢献事

業として、選手やチアのイベント派遣、バス

ケットのクリニック開催、ゲーム開催を活用

しての地域ＰＲをしています。

フェニックスチームの歩みは、1965 年にＯ

ＳＧフェニックスというチームが発足しまし

た。以来 50 年近くの歴史があります。ｂｊリ

ーグは今年で 10 周年、フェニックスはプロ化

して 7 周年になります。チームの成績は、プ

ロリーグとして独立し、2009 年、2010 年は 2
シーズン連続リーグ優勝しています。

地域密着イベントとして、スポンサー様の

協力も頂きながら様々なイベントを行ってい

ます。

また、地域のボランティアの皆様にご協力

頂きながら地元の試合の会場設営等を行った

りしております。

現在、2014-15 シーズンの王座奪回を目指

して戦っています。前半戦の 26 試合を消化し

て、23 勝 3 敗、勝率 90％、ウエスタンカンフ

ァレンスの 1 位をキープしています。11 月 22
日の試合から 14 連勝です。そして 1 月 17 日

18 日は豊川市総合体育館で滋賀のチームと

戦います。滋賀は現在 4 位ですので、上位の

決戦が繰り広げられます。今シーズンのスロ

ーガンは「全心全力 ‒必翔・必勝・必笑-」
です。リーグチャンピオンを勝ち取ろうと頑

張っています。今週末の 17 日 18 日には、会

場へお越し頂き応援して頂きたいと思います。

そして、オールスターゲームが 2 月 1 日に

群馬で行われます。チームからは東野ヘッド

コーチ、太田敦也選手、オルー・アシャオレ

選手が代表で出場します。2 月 1 日ＢＳ8 チャ

ンネルで生放送がございます。是非ご覧頂き

たいと思います。

地域のプロスポーツとして多くの方に支え

られております。バスケットの普及と強化、

子ども達の目標、地域の活性化、ふれあい、

コミュニティの場として無くてはならない娯

楽という事で身近な存在であり続けたいと念

じながら、我々は興業プロスポーツ試合をさ

せて頂いております。これからも、よろしく

ご協力頂きながら、応援をお願いします。各

テーブルにブースタークラブの申込書を配布

させて頂きましたので、ファンクラブにご入

会頂ければ幸いです。ご清聴ありがとうござ

いました。

★浜松・東三河フェニックスＨＰ

http://www.bj-phoenix.com/

★ニコニコボックス

 市川栄二様  ﾌｪﾆｯｸｽの応援お願い

 井指和昭会員 誕生日を祝って頂き

 度会尚志会員  〃

 大沢茂樹会員  〃

 大島嗣雄会員  〃

 樅山修一会員 誕生日・入会を祝って

 石黒貴也会員 事業所創業を祝って頂き

 岩瀬靖宏会員 入会を祝って頂き

 林 博宣会員  〃

 高桑 耐会員 所要にて早退します

会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員


